

# PLUTARQUEANDO

He contraído conmigo mismo el compromiso de decir de Plutarco el rojo muchas duras cosas, aun cuando para ello de a olvidarme de la más rudimentaria educación, y olvide lo que hace años leí en el manual de Calles. Porque es sencillamente inútil querer decir la verdad respecto a un hombre que como Calles ha matado, robado, violado pactos, etc., y a la vez querer conservar un poco, siquiera sea lo negro de una uña, de educación.

Plutarco El as Calles tiene la deshonra por norma; y tiene el crimen por ideal; y es el robo para él una verdadera necesidad.

Mañana a mañana, cuando Plutarco el rojo abre los ojos, su mente está preñada de crímenes que en la alta noche planeó, y aun no abandona el lecho cuando comienza a dar consignas y a dictar órdenes de exterminio. Pero tiene el defecto de ser imbécil en ciertas cosas, y resulta que ha fijado su odio en algo que es sencillamente intocable, "Cristo", y Plutarco, cuyo record criminal, y de criminal vulgar por cierto, se enfurruña como solterona histórica cuando se da cuenta de que cada ataque a Cristo es un triunfo para el mismo Cristo y un fracaso efectivo para el que preside el llamado gobierno de México.

Plutarco, para quien estas líneas quiero que tengan el sabor de una exquisita carta de Pesadumbre por la muerte de su esposa, es un hombre amoral, porque carece por completo de moralidad. No es inmoral, porque no puede comprender la moralidad y por esa razón no puede ser inmoral, como no puede ser deshonrado quien como él, no tiene honra.

Este primer artículo de la serie de artículos escritos sin pizca de educación, que publicaré, se irá de prólogo a esta verdadera y sintética historia de los crímenes de Plutarco.

En estos artículos no hablaré de sus crímenes como hombre público, porque son públicos y notorios y de todos muy bien conocidos. Aquí he de ocuparme de los delitos vulgares, engendrados por un cerebro cuyas circunvoluciones parecen ser las de un tamal mal cocido.

Las malas lenguas que suelen decir verdades muy duras pero a veces perigras, cuentan que Plutarco está condenado a morir de cierta afección cerebral incurable. A las malas lenguas me remito y a ellas me atengo. Como me contaron la cosa te la cuento, lector amigo.

Pues bien: cuando el microbio,—iba a decir su nombre, pero mejor adivínalo tú, lector,—haya acabado su obra, Plutarco estará definitiva e inicuamente loco. O será un tronco, cuya vida sólo se denunciará por el ronquido de cerdo que saldrá de los labios que hoy dictan órdenes de asesinatos, o será una especie de bestia, que irá por el mundo gruñendo, con gruñido de lobo ciego, paralítico y moribundo, a quien para mayor lujo hubieran cortado la lengua.

Entonces el principio del castigo se habrá iniciado.

Toda la sangre que ha derramado caerá sobre su cabeza a manera de extraño derrame

cerebral, y ahogará todo pensamiento, dejando a la vez la sensación de pensar en lo que fué un hombre y es apenas ya un ente. Visiones rojas, negras, visiones de tortura, peores mil veces que las que infligen a los católicos las hordas callistas, danzarán espantosamente en el cerebro del semiloco, y si alguna vez lo que fué Plutarco el miserable llega a tener un momento de lucidez, será para sufrir más.

Y el castigo cada vez mayor y más fuerte, y más duro.

Quizás su carne eniga a pedruzcos, despidiendo peste de putrefacción. Sus huesos quedarán al descubierto, sosteniendo a trechos verdaderos guñapos humanos. Pero el castigo será mayor todavía, más tremendo, más horripilante. Imagínate todos los peores tormentos dantescos, y serán poco. Pensado en las peores maldiciones pesando sobre una cabeza, y serán nada para lo que caerá sobre ese hombre hoy triunfante sobre un montón de cráneos y huesos.

Oficialmente sus delitos se pueden resumir en las siguientes palabras: enemigo de Cristo, de la Iglesia, de su Patria y de su tradición.

Todos ellos lo rei no en otro que es la acción aplicada a la teoría: perseguir a Dios. Y los perseguidores de la Iglesia hombres que hacen profesión de perseguir a Dios, mueren de horrible y espeluznante muerte.

Además, es sencillamente estúpido perseguir a la Iglesia en el siglo XX. Es tanto como negarse a admitir que la luz del sol ilumina al mundo. Sólo en espíritus de murciélago momificado, en cerebros de tamal mal cocido, en corazones de corcho, bofos y vacíos, cabe

frondoso de la Alianza, para que estén respaldados por más de 10 000 miembros, depositando a la vez su dine o, en un Ranco Seguro que la coloca a la cabeza de todas las instituciones de la misma índole. Larga vida y prosperidad le deseamos a la nueva sucursal, que entra al mar proceloso de las intrigas, en medio del clamoreo ¡hurra! que por felicitación es enviarán indudablemente todos sus hermanos en la Sociedad. Ojalá y que la Colonia Mexicana se uniera bajo esa bandera de tan bella sociedad, y veríamos en breve flotar lisonjero y hermoso el bello pabellón de la FRATERNIDAD!

Lea Ud 'La Voz de la Colonia'

El domingo 19 del actual a las 9 de la noche, en el único elegante salón que se tiene en dicho lugar, se hará la instalación de una nueva Sucursal. Los esfuerzos de tan nobles miembros a la vez (bl) institución, se han visto coronados con el más lisonjero resultado, llevando sus trabajos a la meta. Así se lucha; entre viento y marea, víctimas de políticas de parte de ciertos ponosos líderes, se presenta la nueva hija de la Alianza, sana y vigorosa, porque sus componentes son todos elementos sanos, a los que se añadirán otros muy en breve, que vengan a ser otra falange del progreso. Los hombres desunidos nada valen. Los que depositen dinero, busquen el banco más solvente y nosotros, cuya labor ha ido siempre la de aconsejar lo más conveniente a nuestros conciudadanos, aconsejamos se arriemen a este árbol

de enviarlas alas Islas Marías, por lo cual sus familiares solicitaron amparo del Juez de Distrito de Tepic, pero se negó a darle entrada a la demanda, por lo que han tenido que ocurrir a esta capital los familiares de las damas detenidas. Las trescientas damas que fueron puestas en libertad, han permanecido frente a la cárcel en espera de que salgan las directoras, que son cerca de 20, y las cuales continúan detenidas.

# Numerosas Damas Presas en Tepic

GUADALAJARA, junio 14. Se confirma que una comisión de damas procedentes de Tepic, ha llegado hoy a esta capital con el objeto de interponer el recurso de amparo, ante el juez de Distrito, contra actos del Inspector General de Policía de la capital de Nayarit, Coronel Ramón López, quien aprehendió en el atrio de la iglesia de la Santa Cruz, a más de trescientas damas que estaban reunidas con el objeto de llevar a cabo una procesión en el interior del templo mencionado. Las damas de referencia habían salido al exterior a esperar que se arreglaran los detalles neces rios para la procesión que iba a ser en el interior de la iglesia.

Todas las damas fueron detenidas, y conducidas a la cárcel pública, en medio de gran expectativa, debido a que las escoltaban más de cincuenta hombres al mando del Coronel López.

Hasta el siguiente día fueron puestas en libertad, debido a las gestiones que hicieron sus familiares cerca del Gobernador del Estado; pero no se puso en libertad a todas, pues las que el Coronel López designó como directoras de los grupos quedaron detenidas a reserva

semejante idea. Muy pronto, amigo lector, sabrás punto por punto los crímenes vulgares, del triste maltrato, cometidos por Plutarco el rojo, y los atrociosos de ratero vulgar que ha llevado a cabo. Espera esa narración y te divertirás.

B. A. CEBALLOS.

# LA ALIANZA HISPANO AMERICANA SE INSTALA EN CARPINTERIA

El domingo 19 del actual a las 9 de la noche, en el único elegante salón que se tiene en dicho lugar, se hará la instalación de una nueva Sucursal. Los esfuerzos de tan nobles miembros a la vez (bl) institución, se han visto coronados con el más lisonjero resultado, llevando sus trabajos a la meta. Así se lucha; entre viento y marea, víctimas de políticas de parte de ciertos ponosos líderes, se presenta la nueva hija de la Alianza, sana y vigorosa, porque sus componentes son todos elementos sanos, a los que se añadirán otros muy en breve, que vengan a ser otra falange del progreso. Los hombres desunidos nada valen. Los que depositen dinero, busquen el banco más solvente y nosotros, cuya labor ha ido siempre la de aconsejar lo más conveniente a nuestros conciudadanos, aconsejamos se arriemen a este árbol

de enviarlas alas Islas Marías, por lo cual sus familiares solicitaron amparo del Juez de Distrito de Tepic, pero se negó a darle entrada a la demanda, por lo que han tenido que ocurrir a esta capital los familiares de las damas detenidas. Las trescientas damas que fueron puestas en libertad, han permanecido frente a la cárcel en espera de que salgan las directoras, que son cerca de 20, y las cuales continúan detenidas.

de enviarlas alas Islas Marías, por lo cual sus familiares solicitaron amparo del Juez de Distrito de Tepic, pero se negó a darle entrada a la demanda, por lo que han tenido que ocurrir a esta capital los familiares de las damas detenidas. Las trescientas damas que fueron puestas en libertad, han permanecido frente a la cárcel en espera de que salgan las directoras, que son cerca de 20, y las cuales continúan detenidas.

## FALLECIO JESUS ALVAREZ

En el Hospital del Condado dejando según se sabe, una cantidad pequeña de dinero en una institución bancaria. La Confederación fué notificada se aprestó a hacer los preparativos respectivos. Si existiese dinero, se harán los preparativos de ese mismo y sino, la colonia de ese siempre ha probado ser caritativa, hará una modesta sepultura a los mortales restos de este compatriota.

Suscribase Ho. Mismo La Voz de la Colonia

## INSTITUTO DE CURA NATURAL Y METAFISICA

S. V. DE LA FUENTE, Ph. D.

Aprenda usted la correcta manera de vivir y recuperar su salud. Si está Ud enfermo y sin esperanzas de sanar, escríbame o consúlteme.

### HAGALO HOY!

Vivir Sin Salud es un Martirio!!

Competente FISIOPATA y MASAJISTA (Con Licencia)

### "HOFFA'S SYSTEM"

el mejor; Masa e Facial y Tratamiento para el pelo. Consultas, Vibración y Masaje

302 WILLCOX BLDG 206 S. SPRING ST  
LOS ANGELES, CALIFORNIA

CONSULTAS: Diariamente de 9 a. m. hasta las 7 p. m.  
MENOS LOS JUEVES Y DOMINGOS

# NUESTRA PRIMERA Barata de Aniversario

Venimos a Fillmore hace un año y tenemos gran placer en decir que durante estos 12 meses hemos hecho muchas amistades entre la Colonia Mexicana—para festejar este cumpleaños celebramos nuestra primera BARATA

## Sensacional Barata

QUE HA DE TRAER MUCHO BENEFICIO A NUESTRA NUMEROSA CLIENTELA!!!!  
LA BARATA EMPEZARA EL VIERNES 17 DE JUNIO A LAS 9 A. M.

B. V. D. Ropa Interior, valor de \$1.50	CALCETINES Durables 10-3 pares por	ZAPATOS de paseo val \$5.00 y \$10, Ahora a	CAMISAS de Trabajo "Big Yank" val 95c	OVERALLS "Boss" valor hasta \$1.95	PAÑUELOS Blancos val 10c Ahora 6 por
<b>\$1.15</b>	<b>25c</b>	<b>\$2.95</b>	<b>79c</b>	<b>\$1.59</b>	<b>25c</b>

TRAJES Para Muchachos Dos pantalones, val \$13.50	<b>\$4.95</b>	<b>CALZADO</b>	CAMISA PASEO Valor de \$2.00	<b>98c</b>
TRAJES para hombre Pura lana, val \$31.00	<b>\$14.85</b>	ZAPATOS TRABAJO Mocasin "Goodyear"	CAMISAS PASEO para muchachos	<b>85c</b>
PANTALONES para jóvenes, val \$8.50	<b>\$6.95</b>	ZAPATOS PASEO Valor de \$5 y \$6	UNIONES ATLETAS para hombre, especial	<b>89c</b>
PANTALONES para Trabajo, val \$4.95	<b>\$3.85</b>	ZAPATOS OXFORDS Valor de \$6.50	UNIONES Palmdale Valor \$1.25	<b>98c</b>
PANTALONES KHAKI Gruesos, val \$2.25	<b>\$5.45</b>	ZAPATOS EJERCITO Valor de \$4.85	UNIONES COOPER p nr hombre, val \$1.95	<b>\$1.69</b>
CACHUCHAS, Valor, \$1.75	<b>\$3.95</b>	ZAPATO TENIS Valor de \$2.95	P JAMAS VERANO Valor \$2.00	<b>\$1.45</b>
CACHUCHAS para Muchachos, valor \$1.25	<b>\$2.45</b>	BOTAS Suela doble 16 pulgadas, especial	OVERALLS "Boss" Valor \$1.25	<b>95c</b>
CHAQUETONES Valor de \$6.95	<b>\$6.95</b>	ZAPATOS TENIS Valor \$1.75	BANDANAS rojas y azules special 3 por	<b>25c</b>
CALCETINES Lisle, Valor de 35c	<b>\$1.45</b>	ZAPATOS TENIS para señora, val \$1.35	CORBATAS BOW val 50—esp 3 por	<b>\$1.00</b>
CALCETINES pura Seda, Valor 85	<b>\$1.69</b>	ZAPATILLAS Valor \$1.95	CORBATAS especial	<b>98c</b>
MEDIAS Largas "Parker Knit" val 35c., 2 por	<b>\$3.45</b>	PANTALONES largos para muchachos, val \$4.95	CORBATAS últimos estilos Valor \$1.00	<b>89c</b>
CALCETINES val 50; 3 por	<b>\$1.95</b>	CAMISAS Broadcloth valor de \$2.95		

# THE TOGGERY

(PEGADO AL BANCO DE ITALIA)

FILLMORE,

CALIFORNIA

# PRONTO ABRIRA

UNA NUEVA TIENDA EN OXNARD, CALIFORNIA

ESTEN ALERTA! ESPEREN LA APERTURA

ESTASERA LA GRAN OPORTUNIDAD PARA

USTEDES, EN LA QUE PUEDEN AHORRAR

DINERO EN TODA CLASE DE ROPA

PARA CABALLEROS Y DAMAS

NECESITAMOS DEPENDIENTES QUE HABLEN ESPAÑOL

# Oxnard Dept. Store

105 Calle 5ta.

OXNARD, CALIFORNIA.